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Was ich meine ist, das Medion Boards meistens nur UEFI oder Legacy Karten unterstützen, ich
habe oft gelesen das Leute mit NVIDIA 10xx Karten gescheitert sind, laut MSI soll die Karte ein
Hybrid VBIOS haben, wo ich mir nicht sicher bin ob das so klappt, aber meine Sorge ist jetzt
wenn ich mir die Karte hole und einbaue mein PC sich in einen LKW im Rückwärtsgang
verwandelt und piept.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42979-sammelthread-macos-catalina-10-15-dev-beta-
erfahrungen/?postID=575984#post575984

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42979-sammelthread-macos-catalina-10-15-dev-beta-erfahrungen/?postID=575984#post575984
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42979-sammelthread-macos-catalina-10-15-dev-beta-erfahrungen/?postID=575984#post575984

